

## Köhlershannes.

**I**ch kam vom großen Brandmoore zurück; es war nichts mit der Pirsch gewesen.

Den ganzen Nachmittag war ich in dem hohen Haidkraut umhergestiegen, hatte aber weiter keinen Anblick gehabt, als auf Ricken und einen minderen Bock. Obwohl es schon an der Zeit war, trieben die Böcke dennoch nicht.

So stand ich zwischen Moor und Holz und wußte nicht, was ich anfangen sollte. Da sah ich Rauch aufsteigen, und ging eilig darauf zu in dem Gedanken, daß es dort brenne. Aber als ich näher kam, erkannte ich, daß der Rauch von der Stelle kam, wo geköhlet wurde, und sah auch Köhlershannes beim Feuer.

Ich machte den dreifachen Kuckucksruf, als ich dicht bei ihm war. Da drehte er sich um, hielt die Hand über die Augen, lachte und rief: „Kommst just zur rechten Zeit! Hast 'ne Nase, als wie der fuchs.“ Er gab mir die schwarze, harte Hand, lachte, daß noch mehr Falten in sein schrumpeliges Gesicht kamen, zeigte auf einen Haufen Steinpilze, die auf einem abgewaschenen roten Taschentuch lagen, und meinte: „Weißt du noch? Dorigen